

65 8069

Espectáculos 35

Desde mañana, con nuevo elenco

“Lautaro” vuelve a Santiago por un mes

□ Posteriormente, el 3 de octubre próximo, iniciará una gira por el norte para luego, el 5 de noviembre, viajar por distintas ciudades del sur del país

Con elenco renovado y cambios en la dirección (“cosas que quedaron pendientes del montaje original”, dijo el director) mañana reinicia una corta temporada en Santiago, en el teatro de la Caja de Compensación Los Andes, la obra de Isidora Aguirre “Lautaro” que después, el 3 de octubre próximo, comenzará una gira por el norte del país.

Según informó Abel Carrizo, Protechl se encuentra trabajando desde hace más de un mes en esta nueva temporada de “Lautaro”, montaje que batió todos los record de taquilla en su debut en los escenarios nacionales, respuesta que esperan repetir con este remontaje en la capital y su posterior visita a provincias.

Añadió que esta versión tendrá “cambios fundamentales en la interpretación porque no se trató sólo de suplantar sectores, sino de realizar un nuevo trabajo también en la dirección donde, indudablemente, quedaron cosas pendientes que hubo que solucionar”.

Entre las nuevas figuras que integran el elenco están el propio “Lautaro” que será caracterizado por Sandro Larcenas en reemplazo de Andrés Pérez, quien se en-

cuentra haciendo uso de una beca de perfeccionamiento en Francia. También estará Valerio Arredondo como Pedro de Valdivia, Alfredo Mendoza, Alberto Pérez y Jaime Ugaz, entre otros.

Asimismo, Carrizo informó que la actriz Paula Beavenutto retomará el rol de Guacolda lo que a juicio del director implica un gran desafío porque, “habitualmente, cuando una obra está mucho tiempo en cartelera, es necesario un cambio en el elenco para mantener la frescura inicial del montaje”.

Respecto de la gira, que se iniciará el 3 de octubre próximo en el norte y a partir del 5 de noviembre en el sur, extendiéndose a parte de diciembre, se dijo que ésta cuenta con el auspicio del Departamento de Cultura del Ministerio de Educación y contempla alrededor de 27 presentaciones.

La corta temporada en Santiago se extenderá hasta el 2 de octubre, en el teatro de la Caja de Compensación Los Andes, con funciones de miércoles a viernes, a las 19 horas; los sábados, a las 19 y 22, mientras que los domingos irá a las 16 y 19 horas.

“Lautaro” vuelve a Santiago por un mes. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Lautaro" vuelve a Santiago por un mes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile